



令和6年度 3年団 第3号 6月3日 (月)

進化を遂げた 体育祭！

(生徒の感想より)

- 本当に練習中の雰囲気がよくて、私も「頑張らな」という気持ちになりました。特に大縄の時に、自分たちで考えて行動し、「勝つぞ」という意思をもって協力できたと思います。雰囲気での優勝は私たちだと思います。
- 予行も本番も結果は思ったとおりにいかなかったけれど、最高に楽しい体育祭でした。「早く並ぼー!」とか「どんまい!次やろう!!」とか、常に前向きで温かい声が飛び交っていて、改めてこのクラス最高だなあと実感しました。応援はきっと優勝だと思います!!最後の体育祭がこのクラスで本当によかった!!
- 中学校生活最後の体育祭をこのメンバーでできてとってもよかったです!!大縄は、意見のすれ違いなどで上手にいかなかった日もあったけれど、本番の円陣と2回の挑戦で、クラスみんなが一つに団結した感じがして、うれしかったです。
- ソーラン節は、綾川中で踊るのは最後なので、1、2年生の時より一生懸命練習を頑張りました。本番では、緊張したけれど自分なりの全力が出せたのでよかったです。
- 中学校生活最後の体育祭。みんなで最高の体育祭をつくろうと頑張ることができたと思います。予行で優勝することができた分、本番も絶対優勝したい!というクラスの雰囲気がとてもよかったですと感じました。本番が始まると、なかなか思うような順位になりませんが、それでもみんなでポジティブな声を掛け合って、見事優勝することができて、本当によかったです。
- 「大縄で優勝がしたい」体育祭練習を始めてからそれしか頭にありませんでした。クラスで大縄を跳ぶことの意味を前日まで考えました。本番では、大縄で優勝することができ、とてもうれしかったです。予行はビリでしたが、全員の「勝ちたい」という気持ちから総合優勝することもできました。今年の体育祭は、忘れることのできない思い出になりました。

体育祭から学び、次へ生かす!

3年生の最後の体育祭にかける熱い思いが、一生懸命な演技や笑顔あふれる応援につながり、体育祭を大成功のもと終えることができました。学級の一員として、綾川中学校の最高学年として懸命に頑張る姿がたくさん見られました。保護者の皆様のたくさんのご観覧、ありがとうございました。

さて、中間テストが終わったと思う間もなく、6日(木)が「学習の診断」です。各教科から出る厚物計画表(宿題)にしたがって、計画的に学習を進められましたか。受験だからと言って特別な勉強が必要な訳ではなく、厚物テキストや週間課題など日頃の勉強の積み重ねが成果となって表れるのです。「学習の診断」の結果は志望校を決める大切な資料になります。普段の学習を大切にしましょう。



日	曜日	6月の行事予定
1	土	英語検定
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	全校朝礼 6時間授業 耳鼻科検診
6	木	第1回学習の診断 代議員会
7	金	校内弁論大会 3時間授業 給食なし
8	土	
9	日	
10	月	5時間授業 ※3-1のみ6時間授業
11	火	延長清掃
12	水	
13	木	
14	金	短縮45分4時間授業 ※3-2のみ5時間授業
15	土	地区総体(陸上)
16	日	
17	月	テスト発表 口座振替日 部活動中止
18	火	
19	水	生徒総会
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	期末テスト 給食なし
25	火	期末テスト 給食なし
26	水	期末テスト 専門委員会
27	木	内科検診 英語教育における外部検定試験
28	金	大会・コンクール壮行会
29	土	地区総体(野球)
30	日	地区総体(野球予備)

※下校時刻…18:00

7月の主な予定…17日(水)、18日(木) 期末懇談会
19日(金) 終業式
22日(月) ~夏季休業日



3年団弁論大会がありました

5月30日(木)に「社会を明るくするために」のテーマのもと、各学級の代表者が、修学旅行での平和学習や日頃の生活の中で考えたことを発表しました。友人の発表を聴いて、自分にできることは何かをじっくりと考えるよい機会になりました。2名が学年代表として6月7日(金)の校内弁論大会に出場します。